
 
REUNIÓN DEL DÍA 15 DE NOVIEMBRE DE 2007 
 
Mandar carta a Román Sotillo. 
Explicación del arreglo de la cuba y la subvención. 
Se expone el problema existente en la Bodega de las humedades y la electricidad par 
pedir un presupuesto. 
Propuesta de entrada de 2 nuevos músicos y se saca a votación. 
    -SÍ por unanimidad. 
Se comenta la posibilidad de cambiar la comida de la Fiesta de la Peña del domingo al 
sábado. 
Se comunica el número de la Lotería de Navidad y los días de reparto. 
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        El presidente                                                                         El secretario 
 
Juan Antonio de Esteban     Jose María Palacios 


